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●こどもと高齢者のための「SDGｓ坂戸ふれあい食堂」 

【団体：SDGｓ坂戸ふれあい食堂】 

 

 委  員： ７月から始められて、休まず、定期的に開催されていることは

素晴らしく感じた。７月から現在までどのくらいの方が利用され

たのか。また、木・金曜日の平日の開催時はどのような方が利用

されているのか。 

団  体： 初めは１日 1～2 名程度の利用者であったが、現在は、定員で

ある 10 名程度利用されている。また、当初は利用者だった高齢

者が、子どものために手伝いたいと支援側になっている。 

委  員： 食堂が高齢者の生きがいにもなっていると思う。将来的に子ど

もと高齢者が一緒にふれあえる地域の取組に繋がることを期待し

ている。 

 


